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Protokoll vom 10.12.2024
Anwesende FSR Mitglieder:
• Oliver Zablocki 7

• Friedrich Sigel 3

• Jalon Walter 3

• Johannes Schütze 3

• Maja Toebs 3

• Angelina Ostwald 3

• Helena Wokoeck 3

• Andy Groÿhenning 3

• Oskar Schiedewitz 3

Weitere Teilnehmer: Michael, Beni, Lenard
Beschlussfähigkeit: 3

Tagesordnung

1 Sitzungs ToDos (Briefkasten/ Geschirr/ Mails/ Moodle-Abgaben) 1

2 Bescha�ungen 2

3 Weihnachtsfeier 2024 2

4 LAN-Party 2

5 Wissensweitergabe -> Sitzung im Januar? 2

6 Bericht von 'Runder Tisch Awareness Studentische SV' 3

7 Sonstiges 3

7.1 Bericht von WiSo-StuKo . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3

7.2 Weitere Themen . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3

Die Sitzung begann 12:31 und endete 14:00.

1 Sitzungs ToDos (Briefkasten/ Geschirr/ Mails/ Moodle-

Abgaben)

• erledigt
• Moodle-Kurs wird mal wieder gecheckt (Teilnehmende)
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2 Bescha�ungen

• Küchenwaage für bis zu 30 e kauft Andy 8/0/0
• 400 Festivalchips für bis zu 20 e kauft Andy 5/3/0

3 Weihnachtsfeier 2024

• Getränke-Einkaufswünsche -> 10 l Glühwein (haben noch 6l), 12 l Punsch (beides besor-
gen wir direkt vorher)

• Essen-Einkaufswünsche -> 20 e für Snacks (umsonst rausgeben, darunter vegane), Waf-
feln mit Nutella/Apfelmus (60 nicht-vegane Wa�eln, macht Andy) und Sandwiches (40
Sandwiches, Zutaten besorgt Johannes)

• Essens- und Getränke�at für 3 e (mit Stempel)
• Fritz bringt ein Messer und Brett für die Sandwich-Tomaten mit
• ein Teil der Softdrinks ist abgelaufen -> wird verschenkt mit Hinweis auf Ablaufdatum
• Finanz-Beschluss 100 e 8/0/0
• Schichtplan kopiert Maja
• Zeitplan - 16 Uhr Beginn, ca. 18 Uhr Wahlergebnis bekanntgeben, also um 17 Uhr begin-
nen auszuzählen -> Raum 09 fragt Fritz dafür an

• Location - Foyer
• Aktivitäten - Weihnachtsmusik (Fritz), Spiele, unterhalten... evtl. Lagerfeuer-Hintergrund
auf TV

• gerne Weihnachtsmützen o.Ä. tragen

4 LAN-Party

• Jalon, Beni und 2 neue Kandidaten haben eine für den 20.12. organisiert
• dürfen bis Mitternacht bleiben
• etwaige Snack-Reste von der Weihnachtsfeier werden genutzt
• 13 Personen hatten für den Freitag abgestimmt, es werden also voraussichtlich nicht mehr
als 20 Teilnehmende

5 Wissensweitergabe -> Sitzung im Januar?

• Termin bis Mitte Januar mit möglichst vielen vom alten und neuen FSR
• Johannes bereitet Terminumfrage vor, die dann am 17. geteilt werden kann, damit der
Termin noch vor der Weihnachtspause feststeht

• Ablauf - erst allgemeiner Teil für alle, dann in Kleingruppen über bestimmte Themen
reden

• idealerweise hat die Konstitution schon vorher stattgefunden, aber wir machen den Übergabe-
Termin nicht davon abhängig
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6 Bericht von 'Runder Tisch Awareness Studentische SV'

• Beni war kürzlich bei einem Zoom-Meeting zu dem Thema, der Termin wurde vom Ersti-
Beauftragten Claudio initiiert

• das Thema wird von Claudio ans Antidiskriminierungsreferat vom AStA übergeben
• Idee, gremienübergreifend ein Awareness-Konzept zu erstellen -> dazu wird eine Arbeits-
gemeinschaft gebildet

• wir können unsere Ideen usw. an die Gruppe weitergeben

7 Sonstiges

7.1 Bericht von WiSo-StuKo

• Fritz berichtet, dass PULS gerade umgestellt wird
• Prüfungsanmeldung über PULS wird Anfang des Jahres nicht wie gewohnt möglich sein,
aber dazu kommen noch Mails, wie man stattdessen vorgehen soll

• fakultätsübergreifender Workshop zum Thema Lehrevaluation hat stattgefunden (ZfQ
und Qualitätsbeauftragte der Fakultäten) -> PEP-Fragebogen ist zu lang

• daraus resultierte allgemeine Diskussion über den Sinn von den PEP-Evaluationen
• an MatNat-Fak. gibt es wohl schon eine verkürzte Version, die haben wir aber bisher nicht
gesehen

7.2 Weitere Themen

• Ordnungsänderungen von der Vollversammlung eingearbeitet? -> Benjamin hat sie und
sollte sie einarbeiten

• Diskussion von Benjamins Vorschlag, nochmal im Namen der Fachschaft Fragen an den
AStA zu stellen -> viele Fragen sind nicht direkt für unsere Fachschaft relevant

• Sche�er-Probleme -> Johannes hat Studiendekan informiert, aber wir haben noch keine
Rückmeldung

• Sitzung nächsten Dienstag fällt voraussichtlich aus
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